

Traurig nehmen wir Abschied von

Hedwig Hitz

15. Mai 1923 – 22. Oktober 2016

57 Jahre bist du im Rütibühl zuhause gewesen. Am 22. Oktober am Mittag bist du im 94. Lebensjahr, ruhig und sanft für immer eingeschlafen.

Liebe Hedi, wir danken dir für die wundervolle Zeit, die wir mit dir verbringen durften. Wir werden noch ganz oft viele Erinnerungen von dir austauschen. Deine Freude am Singen und Festen, deine Willensstärke, deine Begeisterung und Vorfreude auf Ausflüge und Besuche, deine Herzlichkeit und humorvolle Art werden wir sehr vermissen!

In Liebe

Wohngruppe Stöckli

Bewohnerinnen Rütibühl

Fachmitarbeitende

und Stiftungsrat der Martin Stiftung

Die Abdankungsfeier findet am Freitag, 28. Oktober 2016 um 11 Uhr in der reformierten Kirche in Herrliberg statt.